

タイトル募集中！

第9号 令和2年6月3日（水）

入学を祝う会特集～6年生がんばりました～

残念ながら中止となってしまった、土曜日の「入学を祝う日」の取組。月曜日に、1クラスずつ1年生を体育館によび、入学式の代わりに「入学を祝う日」を実施しました。この時、6年生が大活躍！準備から、司会・進行、片付けまで頑張りました。

「入学を祝う会」学級毎にお祝いをしました。



空気の流れ
を体で表現
しました。



片付けまで頑
張りました。



「少しでも思い出に残る入学のお祝いをしたい。」

6年生の子ども達は、一生懸命でした。急遽、朝募った司会グループにも、多くの子ども達が立候補しました。各学級10名前後の子ども達が、チャレンジしました！

「間違ってもいいよ。大切なのは、みんなが伝えようとしている気持ちだよ。」



担任の先生方の優しい声が、何よりの励みになりました。失敗を恐れず、堂々と伝えようとする姿に成長を感じました。学校が再開して1週間。今週は、新たなステージへ向けて、ステップアップをしようとしている6年生。頼もしい限りです。



ただ座っているだけではありません。様々な場面で大活躍!



みんなの新しい仲間です。
「クロチュー」ですよ。
よろしくね。



新入生の入場です。



感染予防に最大限努めながら、最高学年としての自覚を高めている6年生。司会をしているときはもちろん、座っているときも、校長先生のお手伝いをしているときも、常に意識を高めました。片付けもとても積極的。少しずつ、再開に向けて歩んでいます!

1年生に向けて、心のコもったメッセージを届けました。



今は、制限も多い毎日ですが、実は、依然と変わらないことが一つあります。

それは、「子ども達の心のやさしさ」です。子ども達は、その優しい心で、1年生が少しでも安心して学校生活を送れるように願いを込めてメッセージカードを作りました。

子ども達のやさしさを今後も大切にしていきたいと思います。



